

Fecha 03.06.2009	Sección Dinero	Página 14
----------------------------	--------------------------	---------------------

INICIATIVA PRIVADA

Buscan adoptar prácticas verdes

El Cespedes afirma que una empresa sustentable fortalece su posición en el mercado

POR ROBERTO JIMÉNEZ

Como parte de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente, el sector privado del país se comprometió a buscar prácticas cada vez más sustentables para hacer frente al reto global que representa el **cambio climático**.

La transformación de los procesos productivos ofrece oportunidades importantes, ya que elevaría los niveles de competitividad frente a otras economías globales, destacó Alejandro Lorea, director de la Comisión de Estudios para el Sector Privado para el Desarrollo Sustentable (Cespedes).

“Hoy las empresas sustentables tienen mejores oportunidades de competir en los mercados internacionales”, afirmó. “Al principio puede parecer que la mejora en los procesos productivos para hacerlos más limpios y sustentables es onerosa... a la larga esas inversiones se recuperan y fortalecen la posición de las empresas en los mercados globales”.

Es necesario que el marco jurídico del país se ajuste para enfrentar de mejor manera el problema del calentamiento global, ya que hasta las empresas enfrentan barreras legales para desarrollar programas medioambientales, afirmó Daniel Basurto, representante de la Comisión Ambiental de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados.

“Las acciones del sector em-

presarial para enfrentar el **cambio climático** representan significativos esfuerzos y considerables inversiones, que si bien tienen un retorno por la optimización de la eficiencia energética en procesos de producción, no encuentran un entorno legal que las favorezca o promueva”, subrayó.

Carlos Sandoval, presidente del Consejo Nacional de Industriales Ecologistas (Conieco), destacó que se buscará definir una estrategia de la IP que permita redoblar los esfuerzos para limitar las emisiones contaminantes.

De acuerdo con sus estimaciones, México tiene la posibilidad de generar hasta 50 mil empleos verdes, “no tenemos cifras exactas, pero creemos que entre las 253 industrias del país más o menos podemos llegar a 50 mil empleos”.



Fecha 03.06.2009	Sección Dinero	Página 14
----------------------------	--------------------------	---------------------



Foto: AFP

Las empresas sustentables tienen mejores oportunidades de competir en los mercados internacionales, indica el Cespedes.